

Ein nahestehender Mensch hat sich das Leben genommen. Die Angehörigen bleiben zurück mit ihren Gefühlen.

Wut

Leere

Zweifel

Ohnmacht

Ratlosigkeit

Ausgrenzung

Schuldgefühle

Suche nach Antworten

Jeder Suizid bleibt letztlich ein Geheimnis.

Es ist keine Trauer wie jede andere.

Wir teffen uns einmal im Monat abends um 19.00 Uhr. im Clubraum der Ev. Bonhoefferkirche Köhlesrain 10 88400 Biberach

Kontaktadressen

AGUS Selbsthilfegruppe Biberach

Monika Fritschle

Tel.: 07351 181951

Martha Wahl

Tel.: 07583 770

Wir wollen

- uns gegenseitig stützen und begleiten;
- ein Stück des Weges gemeinsam gehen;
- uns Zeit lassen
 unsere Trauer zu verarbeiten,
 unabhängig davon,
 wie lange der Suizid zurück liegt;
- Informationen und Hilfen anbieten;
- keine Therapie ersetzen.